



### 年少組

毎日暑い日が続き、室内で過ごすことの多い季節になりましたがその分、七夕やわくわくサマーウィークなどのお楽しみ行事もやってきました。七夕は短冊を作り、笹の葉に飾り終わると「神様見てくれるかな？」わくわくした様子が見られていました。1つ1つの行事にも期待を持って参加する姿が見られていて1学期に楽しいことを保育者や友達と共有していったことで姿も変わっていったのではないかと思います。わくわくサマーウィークでは、毎日異年齢の友達と関わる機会も多く、普段できないような活動が出来たり、おやつが食べられると知り楽しみに登園しています。帰りには「今日のおやつ美味しかった」「明日は何やるの？楽しみだな」と笑顔で伝えてくれていました。夏祭りごっこもしたので、夕涼み会にも期待を持ってもらえたのではないかと思います。あっという間に1学期が終わり身も心も大きく成長した年少さん。身支度も自分の力で出来るようになった事が沢山ありましたね。夏休み中も出来る事は自分で身支度をしたり、規則正しく生活する事を心掛けて頂き2学期皆さんに会えるのを楽しみにしています。

### 年中組

夏の暑さも日々増していき、本格的な夏の暑さとなりました。7月は七夕、わくわくサマーウィークなど様々な行事がありました。七夕では、歯ブラシに絵の具を付けて指で画用紙に弾き飛ばし天の川の模様をつけていたり、七夕集会で先生たちの七夕の劇を見て由来を知ったりなど、お友だちや保育者と楽しんで行っていく姿が見られました。わくわくサマーウィークでは他のクラスのおみこしを見て驚く姿や、実際に自分たちで作ったおみこしを担いで「わっしょい！わっしょい！」と大きな掛け声を掛け合ったり、スタンプラリーで違うクラスのお友だちと3人1組を組んで行いみんなで相談しながら、やり取りを楽しむ姿が見られました。また、毎日子どもたちから「今日は何のおやつ??」とわくわくしている姿が見られた年中さん。みんなでホールの駄菓子屋さんまでお買い物をしたり、協力してスイカを割ったりなど毎日嬉しそうにお友だちと食べている様子がありました。1学期、初めての進級で1つおにいさん、おねえさんになり、色々なお友だちとやりとりを楽しむ姿や身支度を素早く行う姿など沢山の成長が見られました。次は夕涼み会や2学期子どもたちの元気いっぱい笑顔に会えるのを楽しみにしています。

### 年長組

先日、念願の遠足に行ってきました！行きも帰りも保育者が驚く程、一日中元気いっぱいだった年長さん。恐竜や宇宙、動物、虫、魚等、みんなの大好きが詰まった茨城自然博物館。歓声上がるほど、どこを見るにも目をキラキラと輝かせながら、大興奮していました！恐竜の場所では、まるで生きているかの様な迫力満点な世界観にちょっぴりドキドキしたね🐉  
とっても楽しかった遠足！11月にも幼稚園最後となる遠足がありますので、沢山の楽しい思い出を作っていけたらと思います♪

あっという間の1学期。憧れの年長さんになり、お兄さんお姉さんになった喜びを感じていた子どもたち。まだまだ甘えたい気持ちとの葛藤もありながらも、年長さんとして小さな友だちに優しく寄り添い、お世話をしてくれていましたね。タオルで目隠しをして行ったスイカ割りでは、大きな声で「前！右！左！」と楽しそうに教え合い、スイカが割れた際にはみんなで大喜ぶする姿が見られていました。クラスの仲も深まり、やりとりしながら自分たちで活動を進める面白さを存分に味わいながら、楽しく、濃い3ヶ月を過ごしていた様に感じます。2学期は、いよいよ最後の運動会の取り組みも始まりますので、友だちと力を合わせる難しさや、最後までやり遂げる達成感を学年全体で感じていける様に進めていきたいと思っています。1学期、沢山のご協力ありがとうございました♡ 夕涼み会・夏休み明けに、元気いっぱいみんなに会えるのを楽しみにしていますね🍀♡

